



発行所  
津田サイエンスヒルズ  
まちづくり協議会  
〒573-0128  
枚方市津田山手2-1-1  
吉泉産業(株)内  
TEL (072) 858-5901  
FAX (072) 858-5904  
(題字:墨アーティスト 棚 笠 幸三書)



ご来賓による開校式のテープカットにまち協から佐々木会長が出席

枚方市の津田サイエンスヒルズ内に、ものづくりの人材育成の拠点となる府立北大阪高等職業技術専門校が、去る4月16日開校した。

## 府立北大阪高等職業技術専門校 企業のニーズに対応した技術者の育成

4月16日 開校



企業視察・河内金属製作所

北大阪技専校の開校に伴い、大江校長はじめ指導員の先生方23

## 津田ヒルズの各企業を見学 技専校校長・指導員の先生方

北大阪技専校の開校に伴い、大江校長はじめ指導員の先生方23名が、去る5月22日津田サイエンスヒルズまちづくり協議会の職業教育の充実に向け、企業の現場管理者と意見交換を行った。指導員の先生方から生徒の企業見学の受入について、社員教育の具体的な取組み内



企業視察：ブルミッシュ



河内金属製作所Aチーム

個人戦優勝  
中村 啓太さん  
(植田工業)

## 第6回 ボーリング大会

43チーム 164名参加

北大阪技専校、大江校長ら初参加

団体戦	優 勝	河内金属製作所Aチーム (福島、高橋、平佐、前田克)
	準優勝	ブルミッシュAチーム (坂井清、坂井吉、吉川、能美将)
3 位	イオンテクノセンターAチーム (浅利、白神、森田、肥田)	
個人戦	優 勝	中村 啓太(植田工業)
	準優勝	高橋 佳子(河内金属)
3 位	肥田 志織(イオンテクノセンター)	

津田サイエンスヒルズ 第6回親善交流ボーリング大会を、4月19日京阪電車牧野駅前の牧野公園ボウルで開催した。各企業の皆様のご支援と企業賞などの商品協賛を頂き、43チーム164名が参加し大成功に終えた。

## 津田サイエンスヒルズ掲示板

### 平成26年4月「中核市ひらかた」誕生

平成26年4月枚方市は現在の「特例市」から

「中核市」へ移行し、大阪府で行われている多くの事務や権限の約6割の移譲を受ける。

これにより、市民のより身近なところで迅速かつ、きめ細かい行政サービスを受けること

ができる。

#### ● 移行のメリット

枚方市が中核市に移行することで、今まで大阪府が担ってきた保健所の事務をはじめとする保健衛生、福祉、環境、まちづくり、教育、文化など多くの分野で事務や権限の移譲を受

けられる。また、行政サービスに組むことができる。

連する事務が一元化され、手続きの短縮や地域の実情に合わせた市独自の行政サービスに取り組むことができる。



が

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。

。



ジェトロでホーチミン市のビジネス情報を学ぶ



KSM(伸和ベトナム)を表敬訪問  
会社の玄関前で  
朝の通勤ラッシュ  
若いバイク族

①日本の企業が積極的に海外進出する中、国内の企業団地はどのように運営しているか、その方法と具体策  
②工場問題、環境整備、生活・文化などソフト面の環境づくりと企業間交流の取り組み  
③視察を通して日台間

今回のベトナム経済観察はひらかたクラス研究会(会長佐々木啓益氏)、枚方七企業団地連絡協議会(会長宮武修氏)共催で、3月20日から24日の4泊5日の日程で開催。この視察には佐々木会長ら10名が参加。初日はホーチミン市の人民委員会を表敬訪

## ベトナム経済観察 ひらかたクラススター研究会・ 枚方七企業団地連絡協議会共催

問。団長の佐々木会長が「今回の目的はホーチミン市における工業団地や日本からの進出企業、ベトナム企業を訪問し、会社訪問や意見交換などを通じ、相互の経済交流と現在の情勢、今後の受け入れなどの方向性について意見交換を行いたい」と代表で挨拶を行った。

問。団長の佐々木会長が「今回の目的はホーチミン市における工業団地や日本からの進出企業、ベトナム企業を訪問し、会社訪問や意見交換などを通じ、相互の経済交流と現在の情勢、今後の受け入れなどの方向性について意見交換を行いたい」と代表で挨拶を行った。

## 台南市政府の奇美グループと 日台間企業の交流を!

から市近郊の最新ビジネス情報について説明があり、続いてムンホイ鉄道から進出している伸和製作所ベトナム工場(KSM)を表敬訪問。

三日目は、株式会社タカユベトナム、津田ビルズから進出している伸和製作所の能美工場代表取締役、現地法人

のKSM松本廣昭社長から新工場の案内と進出の概要について説明を受けた。

「日本はベトナムに対して世界のODA供与国(昨年は19億ドル)で、現地ベトナムで交流した人たちは日本に対して友好的であり、平均年齢が29才と若い労

働者が多いことなどからベトナムの企業団地の責任者からは日本企業の進出を熱望する」との要請があった。

参考者は「今回の経済観察は、現地でしか学ぶことのできない貴重な生きた情報を得ることができた」と語った。

A 障害者雇用を進める必要があるのか?  
Qなぜ障害者雇用を進められる必要があるのか?

A 障害者に「向いていない仕事」向いていない仕事」というものはなく、「一人ひとりの障害状況やスキルの習得状況、本人の希望・意欲に応じて、事務、販売、製造からシステムエンジニアなどの専門職までさまざまな職種で雇用されている。

導を受けるとともに、その後も改善が見られない場合、企業名を公表。

A 障害者雇用する場合に活用できる支援制度はあるか?  
Q 障害者雇用する場合に活用できる支援制度はあるか?

※4月開校の北大阪技専校では、知的障がい者を対象としたワーカトレーニング科で職業訓練を実施している。  
本管理部長が同席した。意見交換会は、けいはんなの活動紹介、まちづくり協議会の取り組み、

## けいはんなと津田ヒルズまち協企業 初の交流意見交換会を開催

去る3月13日、吉泉産業株式会社会議室において津田ヒルズまちづくり協議会の各企業、北大阪商工会議所とけいはんな推進機構コーディネーターの方々との交流を深め、相互の発展を目指す協力体制を強化するこ

とを目的に意見交換会を開催した。

交換会に先立ち、けいはんな推進機構の関係者は株式会社伸和製作所の工場見学と会議室で能美社長から会社概要の説明を受けた。

交流会には、まちづく



の参加各企業の紹介など、自由な雰囲気で進行し、有意義な会合となつた。

## 平成25年4月1日から 障害者の法定雇用率引き上げ

- ・民間企業現行 1.8%→2.0%
- 雇用事業主の範囲の変更
- ・従業員 56人以上→50人以上

すべての事業主は、法定雇用率以上の割合で障害者を雇用する義務がある。

障害者雇用率制度と「障害者の雇用の促進等に関する法律」で事業主に対してもその雇用する労働者に占める身体障害者・知的障害者の割合が「定率(法定雇用率)以上になるよう

この法律で法定雇用率は「労働者の総数に占める身体障害者・知的障害者である労働者の総数の割合」を基準として設定し、少なくとも

も5年ごとに、この割合の推移を考慮して政令で定めるとしている。今回の法定雇用率の変更に伴い、障害者を雇用しなければならない事業主の範囲が、「従業員56人以上から50人以上」に変わった。

また、その事業主には次

◆毎年6月1日時点の障害者雇用状況をハローワークに報告しなければならない。

◆障害者雇用推進者を選任するよう努めなければならぬ。

## 障害者雇用Q&A

A 障害者雇用を進めていか?  
Qなぜ障害者雇用を進められる必要があるのか?

A 障害者雇用を進める必要がある。

Q 障害者はどのような仕事に向いているのか?  
A 障害者に「向いていない仕事」向いていない仕事」というものはなく、「一人ひとりの障害状況やスキルの習得状況、本人の希望・意欲に応じて、事務、販売、製造からシステムエンジニアなどの専門職までさまざまな職種で雇用されている。

導を受けるとともに、その後も改善が見られない場合、企業名を公表。

A 障害者雇用する場合に活用できる支援制度はあるか?  
Q 障害者雇用する場合に活用できる支援制度はあるか?

※4月開校の北大阪技専校では、知的障がい者を対象としたワーカトレーニング科で職業訓練を実施している。

本管理部長が同席した。意見交換会は、けいはんなの活動紹介、まちづくり協議会の取り組み、

理事をはじめコーディネーター、関係者21名が参加、北大阪商工会議所から木村常務理事、谷

り協議会から吉泉産業、イオンテクノセンター、三晶、アスク、伸和製作所、高園産業、高園テクノロジー、サワー・コード・ポレー研究所の11社、けいはんな推進機構から二宮清

とを目的に意見交換会を開催した。

交換会に先立ち、けいはんな推進機構の関係者は株式会社伸和製作所の工場見学と会議室で能美社長から会社概要の説明を受けた。

交流会には、まちづく



の参加各企業の紹介など、自由な雰囲気で進行し、有意義な会合となつた。